

やすらぎの里で働き始めて1年！振り返ってみて…

kaigo
やまがた認証介護事業者



人事担当者が取材しました



令和5年採用(介護員)



人事担当者



Q：振り返ってみて、どんな1年でしたか？

A：やすらぎの里に勤めてはじめて、入所施設である特別養護老人ホームで介護を経験しました。食事や排泄ケアなど初めてのことがたくさんあり、学ぶことが多く新鮮な日々です。一人ひとりの利用者さまにじっくりとケアができる特別養護老人ホームのような施設が自分にはあっているのかも・・・と思いました。ただ、若いうちに色々なサービスの事業所を経験し学んでいきたいと思っています。

Q：介護の仕事を選んだ「きっかけ」は？

A：子供のころから曾祖母や祖母にかわいがってもらいました。曾祖母が訪問介護を利用して、介護をする方を見て、自分も介護をする仕事に就こうと中学生の時に決めました。



Q：夢を叶えたのですね。実際、介護の仕事についてみて、どうですか？

A：利用者さまに寄り添っていきたい。「あなたには安心して頼める、お願いできるわ」と言ってもらえると、とても嬉しいです。

Q：リフレッシュする為に、休日はどのように過ごしていますか？

A：体を動かすことが好きなので、休日も近所の河原をウォーキングしたり、和菓子の食べ歩きをしたり・・・、特に「昔ながらのどら焼き」が好きです。

